
 
 

2012 至 2014 年度屯門大興及山景分區委員會 
第九次會議摘要 

 
日期 : 2014 年 1 月 8 日（星期三） 
時間 : 下午 2 時 30 分 
地點 : 屯門政府合署 3 樓屯門區議會會議室 
委員人數 : 24 人 
出席委員人數 : 14 人 

 
會議內容摘要： 
 
1. 建議於屯門河單車徑出入口加設設施 

運輸署表示蔡意橋輕鐵站附近單車徑出入口加設「慢駛」道路標記及圍欄的施工紙已於早前

批出，在卓爾居附近單車徑劃出部分路段作行人路的設計亦已完成。運輸署提供有關圖則給

委員参閱，歡迎委員提出意見，署方稍後會就有關圖則進行公眾諮詢工作。 
 
2. 大興邨大興街(興盛樓外)的違例泊車問題 

警方表示已於大興街加強巡查及檢控違例停泊車輛。有委員反映仍有部分車輛於該處停泊，

要求警方繼續打擊違泊問題。 
 
3. 蔡意橋擺放宣傳易拉架及擺賣的問題 

食環署潔淨組在 10 月及 11 月巡查該處時並沒有發現易拉架擺放。小販組亦於 10 月至 12 月

多次在該處驅散無牌小販及作出拘捕，打擊非法擺賣活動。小販組亦勸籲持牌小販避免阻礙

街道。關於圍欄上黏有膠紙的問題，食環署人員巡查時未有發現，惟委員表示有關問題仍然

存在，要求繼續跟進。另有委員指出有廢物堆積在俊和建築工程公司擺放的圍欄，要求食環

署跟進。 
 

4. 河旺街的違例泊車問題 
警方理解河旺街路段狹窄，違泊的車輛容易造成阻塞，同意繼續在該處作出票控。 
 

5. 地區環境衞生問題 
食環署潔淨組在 1 月 2 日巡查河旺街及蔡意橋一帶，潔淨情況令人滿意。關於河旺街只清洗

單邊街道的問題，食環署認為同時清洗兩邊街道會影響道路使用者及造成交通阻礙。有委員

要求食環署尋求同時清洗兩邊街道的辦法，並跟進大興花園二期對出行人路的鳥糞問題。另

有委員要求署方跟進建盛里電話亭附近放置大量蒸餾水罐的問題。 
 

6. 輕鐵大興北站旁休憩用地的改善工程 
委員反映該處的改善工程進度緩慢，望能早日完工開放給居民使用。康文署表示工程因天雨

關係及外地物料供應商運送延誤而延遲，現時工程已基本完成，預計於 2014 年 1 月與相關部
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門進行驗收，稍後開放休憩場地給居民使用。 
 
 

7. 大興政府合署旁行人通道的環境衞生問題 
有委員指出大興政府合署旁的行人通道有很多垃圾、白鴿糞便及雜草叢生，有礙觀瞻及環境

衞生欠佳，要求政府部門跟進改善。 
 

8. 屯門河沿岸公園的種植問題 
有委員認為該處只種植草本植物過於單調，建議多種植其他花卉。康文署表示會向有關部

門反映，希望在未來的屯門河兩岸美化工程內種植多點花卉。 

 

 

屯門大興及山景分區委員會 

2014 年 1 月 


